
５人全員勝利に力をお貸しください
平和とくらし守る

市民の声で市政動かす日本共産党市議団
オール沖縄・山川前市政と一緒に実現しました

議会や市政の動きなどを知らせる
「豊見城民報」を1990年から毎週
発行。1600号を超えました。

議会や市政の動きなどを知らせる
「豊見城民報」を1990年から毎週
発行。1600号を超えました。

　５人の市議は、無料相談事務所を開設し生活保護
や税金・年金問題など市民からのあらゆる相談事
に親身になって解決のために頑張っています。

「豊見城民報」を３２年間、毎週発行「豊見城民報」を３２年間、毎週発行
日本共産党市議団

前市長

山川 仁

頼りになる議員団

　日本共産党の５市議は市民のく
らし、子育て支援のための提案を
行い、実現のために一緒にがん
ばってくれました。市民に頼りに
なる５人に期待します。

これでいいのでしょうか
市民の願いをふみにじる自民・公明市議

　市民目線で市政をチェック宜保自公市政で不
可能と言われた豊
崎中学校が2024
年開校

子ども医療費助成
を中学卒業まで拡
充

児童公園等の
遊具の改修。
つぎつぎ新しい
遊具を設置

待機児童数ゼロま
であと６名

小中学校の全ての
教室にクーラー
を設置

全小学校内に
学童クラブを
設置

　岸田自公政権は、戦争する国づくりに向けて「安全保障３
文書」を閣議決定し、トマホークミサイルなど敵基地攻撃能
力を持つことを決めました。そのために軍事費を２倍、４３
兆円ものお金を注ぎこもうとしています。宮古、八重山、与那
国など全県にミサイルを配備することは、絶対許されませ
ん。「沖縄を二度と戦場にするな」「辺野古新基地はストップ
せよ」の声を、豊見城から大きく広げていきましょう。

豊見城市議選
２月５日告示

＃統一教会ともズブズブ
　自民党・保守系の議員は、これまでた

びたび統一教会関連の会合に参加。

　「地方政治から旧統一教会と縁を切るこ

とを求める決議（案）」に対し、議題にする

ことすら反対（２２年９月議会）。

　自ら統一教会との関係を断ち

きれないということを宣言した

ようなものです。

パトリオットミサイル配備の岸田自公政権ノー！

「沖縄を戦場にするな！」
豊見城から大軍拡止めよう
沖縄戦を想定した軍事の島にさせない

敵基地攻撃能力保有

市民の「命綱」

健康な子に不公平との理由で
給食に困っている人はいないと
子ども未来基金は不安定財源と

４年間で２１議案に反対し山川前市政を妨害市長提案の
子育て支援
高校卒業までの
医療費無料化
小中学校の給食費
（牛乳代）無償化
子ども未来基金
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財政調整基金+子ども未来基金は
過去最大！　約２４億円積み立て

誰一人取り残さない豊見城市へ

遺骨混じり土砂の埋め立て利用許せない
　戦没者の遺骨混じりの土砂を、新基地建設の埋め立てに使用
しないことを求める意見書に自民議員らが反対し、否決に。その
後、日本共産党市議団も意見書の採択を求める署名を集め、市議
会で再議論させ、全会一致で可決させる力を発揮しました。

トマト農家
金城 博俊

　日本共産党市議団は、
意見書採択に、全面的に
協力してくれました。市
民の立場で、これからも
がんばってほしい。

2023年1月号外
発行：沖縄民報社
那覇市前島3-1-17　喜久山ビル
3階　☎098（862）6232
日本共産党の市議選予定候補者と
見解を紹介します。

辺野古新基地ストップ！

国保税の負担軽減を均等割廃止で

みゆきみゆき高山高山
た　か　　や　ま

子ども・未来・ママ目線！子ども・未来・ママ目線！

コロナ禍からくらしと経済の再建

日本共産党市民アンケートに寄せられた声より

豊崎地域も街灯が無く、
危険な道路がたく
さんあるので早く街灯
設置してほしい。

給食賞が少しても安く
なればありがたいで
す。無償化をぜひやっ
てください。

　返さなくていい育英
資金がほしい。
　学童クラブを増やし
てくれてありがとう。

　子どもが生まれ、家族が増えるほど負担が重くのしかか
る国民健康保険の均等割。赤ちゃんにまで 23,400 円の税
金をかけるのは、少子化対策にも逆行しています。
　全国知事会なども強く要望している国の１兆円支援を
求め、子どもの均等割廃止をめざします。

学校給食の
負担軽減

高校卒業まで
医療費の
窓口無料化

返済のいらない奨学金制度の拡充

モノレールの豊見城への早期延伸

国保・介護保険料の減免制度の拡充

補聴器購入のための助成制度

ジェンダー平等、パートナーシップ制度

子どもの国保税をゼロに

給食費の一人当たり１２００円の負担軽減は1億
円予算化すればすぐできます。
高校卒業まで医療費の無料化も、年間５4００万円
あれば可能です。

儀間盛昭市議からバトンタッチで市議初挑戦。子育て世代の願いを生かす。沖縄を戦場
にさせない、平和を語り継ぐバスガイド歴１５年、普天間爆音訴訟団で働いた経験も。
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「命どぅ宝」の思い
市議選挙で示そう
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高山みゆき【事務所】
豊見城市伊良波578   
098-840-6551

　日本共産党市議団が、12月に行った市民アンケー
トで給食費の負担軽減、高校卒業まで医療費の無料
化をぜひとも実現してほしいとの声が多く寄せられ
ました。みなさんの声を市政に生かすために全力で
がんばります。

岸田自公政権

玉城デニー県政

支持する
（7％）

支持する
（63.8％）

支持しない
（６７.６％）

支持しない
（15.2％）

現在のくらしは以前と
比べてどうですか

行政にたいし、特に力を入れて
ほしいこと（複数答）

悪くなった

変わら
ない

良くなった良くなった

67.8％

3.3％

21.5％

新しい議会に提案、実現へ

固定資産税引き下げ 37.4%
学校給食の無償化 36.9%
高齢者支援 36%
介護保険量の減免 35%
国保税引き下げ 33.2%
教育費軽減 26.6%

県知事
玉城デニー

豊見城市議
儀間盛昭
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